

# Fabriquer un slip contraceptif ? Ça se passe ce samedi 16 mars à Quimperlé !

Par Pauline Lucas

Dans le cadre du festival [Sous les paupières des femmes](#), un atelier de conception de slip thermique contraceptif est organisé, ce samedi 16 mars, au sein du lieu créatif l'Artère, à Quimperlé.



À l'occasion du [festival Sous les paupières des femmes](#) qui se tient jusqu'à dimanche à Quimperlé, de nombreux ateliers sont organisés. Parmi eux, un rendez-vous intitulé « Devenir contracepté.es » a lieu ce samedi 16 mars, au sein de l'Artère, à Quimperlé. Ouvert à tous et toutes, cet atelier sera animé par le collectif Thomas Bouloù, qui souhaite sensibiliser sur la contraception testiculaire.

## Confectionner son propre slip

« Ce moment permettra au public d'apprendre à fabriquer leur propre slip thermique contraceptif, mais aussi d'échanger sur ce moyen de contraception qui est très efficace », explique Mallaurie Charles, coordinatrice et programmatrice de l'Artère. Et le principe est simple : il suffit de se munir d'élastiques et de coton. « C'est un slip, avec au milieu, un trou et un élastique. Le fait que les organes génitaux soient remontés et plus serrés, avec cet élastique, permet d'augmenter la température du corps sur cette zone, et ainsi de tuer les spermatozoïdes », ajoute-t-elle.

## Pratique

L'atelier aura lieu à 14 h, au sein de l'Artère, situé au 6, rue Dom-Morice, à Quimperlé.

L'entrée est gratuite.